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Приветствую уважаемых гостей, участников и организато-

ров с открытием Пятого Фестиваля польских фильмов «Вис-

ла» в Москве.

За пять лет своего существования Фестиваль приобрел 

огромный авторитет и признание среди российских любите-

лей польского кино. Многогранная и насыщенная програм-

ма «Вислы» даст зрителям прекрасную возможность увидеть 

не только новое польское кино, но и фильмы режиссеров-

лауреатов престижных фестивалей и дебюты.

Несомненно, нынешний фестиваль продолжит свои пре-

красные творческие традиции, привлекая новых друзей и 

поклонников польского кино.

В ноябре 2011 года успешно прошел в Варшаве и многих 

городах Польши Пятый Фестиваль российских фильмов 

«Спутник над Польшей». Такие обменные фестивали выпол-

няют важную духовную миссию – пропагандируют лучшие 

образцы современного кинематографа наших стран и соз-

дают волнующую атмосферу праздника кино.

Желаю юбилейному фестивалю «Висла» плодотворной ра-

боты, ярких творческих открытий и дальнейшего процве-

тания, а зрителям и участникам незабываемых и приятных 

впечатлений от встречи с польским кино.

Александр Авдеев
Министр культуры 

Witam szanownych gości, uczestników i organizatorów 5. Festiwalu Fil-

mów Polskich „Wisła” w Moskwie.

Przez 5 lat istnienia festiwal zyskał ogromny autorytet i uznanie wśród ro-

syjskich miłośników polskiego kina. Różnorodny i bogaty program „Wisły” 

daje widzom niepowtarzalną możliwość zapoznania się nie tylko z nowym 

polskim kinem, filmami laureatów nagród na prestiżowych festiwalach, ale 

również z debiutami.

Bez wątpienia tegoroczny festiwal będzie kontynuował twórcze tradycje, 

zyskując nowych przyjaciół i miłośników polskiej kinematografii.

W listopadzie 2011 roku w Warszawie i wielu innych miastach Polski z 

powodzeniem odbył się 5. Festiwal Filmów Rosyjskich „Sputnik nad Pol-

ską”. Te bliźniacze festiwale spełniają ważną duchową misję – propagują 

najlepsze obrazy współczesnej kinematografii naszych krajów i tworzą 

pasjonujące święto kina.

Z okazji jubileuszowej edycji festiwalu „Wisła” organizatorom życzę owoc-

nej pracy, twórczych odkryć i dalszego rozkwitu, a widzom i uczestnikom 

– niezapomnianych i emocjonujących spotkań z polskim kinem. 

Aleksandr Awdiejew

Minister Kultury


